

INAUGURACIÓN AULA-SALÓN BANESCO EN EL IESA

18 de octubre de 2017

Buenas tardes, estimados

Es un placer para mí, en nombre de la Junta Directiva de Banesco, tener el honor de ser testigo de esta inauguración del Salón Banesco. En este caso celebro el encuentro entre dos instituciones que comparten el valor de la innovación y la educación; conceptos que pueden estar sometidos a amenazas cuando las organizaciones no comprenden la exacta dimensión de sus significados, en entornos confusos y destimulantes para la expresión y transmisión de ideas de libertad.

Nos reconocemos en las particulares coincidencias con una institución como el IESA, la cual nació a partir de un ejercicio de innovación y creatividad de un grupo de venezolanos que aspiraron -en la década de los años 60- a fundar una escuela de negocios para forjar los líderes y profesionalizar la gerencia a través de una formación de excelencia y calidad. Aquella idea de 1960, es hoy una Institución de prestigio latinoamericano y global, con reconocimiento académico innegable y que además trascendió el ámbito de la formación de gerentes para la empresa privada y apostó a la formación de gerentes capacitados para crear y ejecutar políticas públicas.

Han pasado más de 50 años desde aquella idea. El ejercicio de innovación de los fundadores se profundizó y se instaló en las iniciativas empresariales venezolanas. Podemos reconocer con cierta facilidad un profesional que haya transitado por estos pasillos y estas aulas. Son personas de amplia visión estratégica, capaces de procesar gran cantidad de información, una visión muy amplia de los procesos, son líderes inspiradores para sus equipos de trabajo, flexibles, humanos y, además, ofrecen el repertorio necesario para operar en tiempos caracterizados por la volatilidad de recursos y de ideas.

Compartimos el valor de la Innovación y la excelencia en nuestro quehacer particular; compartimos el interés por la formación de emprendedores y compartimos el propósito de crear programas de Responsabilidad Social que atiendan a nuestras audiencias naturales y otras un poco más lejanas. Por esta razón, a partir del año 2005, como parte del Programa de Responsabilidad Social



de Banesco, hemos construido una estrecha relación con el IESA, que ha pasado por diversas etapas de apoyo institucional hasta que acordamos apoyar este proyecto que hoy entregamos: El Salón Banesco del IESA.

El Salón Banesco va más allá de un aula de clases. Este espacio permitirá la utilización de tecnología de punta, dinámicas novedosas en la transmisión de información y ofrecerá el bienestar necesario para aprender y alimentar el sentido de compromiso con la gestión empresarial, que es una de las señales de los egresados del IESA.

En Banesco creemos que solo a través de una estrecha colaboración entre la empresa privada y las instituciones educativas es posible enfrentar los retos que nos demanda el tiempo por venir. Y el primer reto es apoyar e incentivar a esos líderes en formación que se convertirán en los líderes que acompañarán la transformación que tanto necesita el país.

Este momento es un gesto más de nuestra disposición a profundizar esta alianza con el IESA que ya alcanza más de doce años. Tenemos la certeza de que los estrategas, los líderes, no están llamados a actuar aislados. Todas nuestras acciones deben garantizar la sostenibilidad de nuestros negocios. Esta relación con el IESA es parte de esa garantía, es parte de nuestra responsabilidad como integrantes de esta sociedad.

Celebramos estas coincidencias. Celebramos este encuentro con el Instituto de Estudios Superiores en Administración para apoyar la formación de los profesionales más comprometidos con el futuro. Y celebramos la convicción de que si el estudiante es el centro del proceso de aprendizaje, podremos formar líderes responsables.

Muchas gracias por su hospitalidad.